5 Piéces
330 m?

Réf. 54
1495 000 €

Ayherre

Maison a vendre (64240)
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Maison basque avec vue imprenable sur les montagnes. Perchée sur
les hauteurs d'un village typique du Pays Basque, cette ancienne ferme
du XVIII a fait I'objet d'une réhabilitation compléte par ses propriétaires
passionnés. Dans le respect des codes traditionnels de la maison
Labourdine, cette construction robuste se dresse fierement face aux
sommets basques pour offrir une vue panoramique a couper le souffle.
Un soin particulier a été porté dans le choix des matériaux pour livrer le
plus grand confort dans ce béati érigé il y a 300 ans. Les aménagements

contemporains ont parfaitement trouvé ...

Basque house with breathtaking views of the mountains. Perched on the heights of
a typical Basque Country village, this old 18th century farm has been completely
renovated by its passionate owners. Respecting the traditional codes of the
Labourdine house, this robust construction stands proudly facing the Basque peaks
to offer a breathtaking panoramic view. Particular care was taken in the choice of
materials to provide the greatest comfort in this building erected 300 years ago.
The contemporary fittings have found their place perfectly and subtly underline the
charm of the place. From the ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE
1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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